



#BADEN-WÜRTTEMBERG #JUGEND #TREFFEN 29. Dezember 2015

EVG Jugend Baden-Württemberg: Jahresabschluss 2015

Zum gemeinsamen Abschluss des Jahres 2015 hatte die Jugend des Landesverbandes auf den Stuttgarter Weihnachtsmarkt eingeladen. Vertreten waren unter anderem junge Mitglieder aus Ulm, Karlsruhe, Heilbronn und Stuttgart.



Zum gemeinsamen Abschluss des Jahres 2015 hatte die Jugend des Landesverbandes auf den Stuttgarter Weihnachtsmarkt eingeladen. Vertreten waren unter anderem junge Mitglieder aus Ulm, Karlsruhe, Heilbronn und Stuttgart. Nachdem man sich am Hauptbahnhof in Stuttgart getroffen hatte, schlenderte die Gruppe von circa 30 Kolleginnen und Kollegen über die Königsstraße in Richtung Stuttgarter Schlossplatz. Schon beim Laufen entstanden die ersten Gespräche zwischen Kolleginnen und Kollegen aus den verschiedenen Unternehmen, aber auch mit der durch Anja Lange vertretenen DGB-Jugend und mit Silvana Roese vom Bahnsozialwerk Region Süd.

Zur Einstimmung gab es dann für alle eine erste Runde Punsch beziehungsweise Glühwein. Im Anschluss an das Gruppenfoto schlenderte man in Richtung Schlemmergässle, in welcher dann jeder nach Belieben wählen konnte, was es zu Essen geben sollte. Nachdem alle gesättigt und mit einer weiteren Tasse Glühwein oder Punsch ausgestattet waren, entwickelte sich der Abend zu einem stimmungsvollen Ausklang des Jahres 2015.

Die Jugend des Landesverbandes bedankt sich recht herzlich bei allen, die der Einladung gefolgt und dazu beigetragen haben, dass Gewerkschaft mehr als eine Powerbank zum Eintritt ist!